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Dimanche 24 juin 2018, le soleil est de la partie ! Vers midi, c'est assez nombreux que nous 
nous retrouvons sur la terrasse du péristyle du Château de Colonster pour la partie apéritive 
de cette journée importante qui, comme chaque année, correspond à la rotation de la roue 
rotarienne. Aujourd'hui, c'est le grand jour de la Passation des Pouvoirs. Notre Présidente 
Myriam va céder son collier à Giovanni, notre Président élu ! 

 

  
 

  
 

  
 

  
 
L'apéritif pourrait se prolonger mais, décemment, nous ne pouvons pas y passer toute la 
journée ! Il est temps qu'Alain, notre Chef de Protocole pour quelques minutes encore, batte 



le rappel et nous signale qu'il est temps de gagner la salle où nous allons assister à la partie 
protocolaire de la réunion avant de nous restaurer. 
 

À l'entrée du local, le plan de la salle est affiché sur un panneau. Maria et Giovanni ont 
soigneusement veillé à ce que chacune des 9 tables porte le nom d'une ville italienne … 
 

  
 

 
 

Après à peine quelques courts instants d'hésitation, chacun a pu trouver sa place, d'autant 
plus facilement que les places aux différentes tables étaient soigneusement indiquées. 
 

  



En guise d'animation, les organisateurs avaient choisi de projeter, sur un écran, un 
PowerPoint® qui nous rappelait d'excellents souvenirs de l'année rotarienne en train de 
s'achever, réunions, visites etc. avec un clin d'œil plein d'humour très subtil de Catherine à 
l'attention de Myriam en personne … 
 

  
 

C'est très rapidement que notre "Présidente sortante" a pris le micro pour prononcer son 
discours "officiel" 
 

 
 

Laissons lui donc la parole… 
 
Chères amies,  
Chers amis, 
 

Il y a un an déjà, j'avais le plaisir de vous retrouver pour ma Passation des Pouvoirs au 
Château de Neercanne. Aujourd'hui, nous voici rassemblés au Château de Colonster. Comme 
le temps passe vite ! 
 

Je tiens à tous vous remercier très chaleureusement pour votre participation et votre 
implication dans nos différentes activités tout au long de cet exercice 2017-2018 maintenant 
écoulé. 
 

Un grand merci tout particulier aux membres de mon Comité : 
 



 Pol, notre fidèle trésorier depuis 6 ans ; et ce n'est pas une mince affaire ! Dans le Comité 
depuis tout ce temps, il y restera au moins pour 3 ans de plus. Cheville incontournable du 
Comité des Fêtes depuis plus de 10 ans, c'est lui qui aura la lourde responsabilité et 
l'honneur d'être Président lors du 50ème anniversaire de notre Club. Toujours présent, 
toujours discret et souriant… quelles que soient les difficultés. Pol, merci pour ton 
indéfectible soutien. 
 

 
 

 Alain, mon Chef de Protocole qui a eu quelques cheveux blancs de plus cette année. Le 
poivre et sel lui va très bien, fort heureusement ! Il n'avait pas évalué la difficulté de la 
tâche qui l'attendait… : Être mon maître du temps, gérer les imprévus et tout le reste… 
Bravo ! 

 Manu, mon Secrétaire zélé et efficace… 
 

 
 

 Yves, notre Past-Président qui m'a aidée et soutenue par ses conseils et son écoute 
attentive. 



 … et Giovanni, notre futur Président, très impliqué dans la préparation de son année 
présidentielle. 

 
Merci également à tous les Présidents et tous les membres des différentes Commissions et 
Sous-commissions. Grâce à vous, la roue peut continuer à tourner… Elle est bien huilée par 
votre dynamisme. 
 

Je ne citerai pas de manière exhaustive nos très nombreuses activités et tous les 
événements de l'année : nos tournois de Kicker et de Pétanque, le concert de Pierre Theunis, 
les conférences et visites multiples et variées, nos week-ends en Champagne et à Anvers, la 
pièce de théâtre en association avec 2 clubs amis, l'encadrement de nos YEPs, l'accueil de 
nos Clubs-Contacts de Nancy et de Beckum… 
 

Bref, ce fut une année bien remplie avec un taux exceptionnel d'assiduité aux réunions 
frôlant les 80 % ! 
 
 

Grâce à votre aide et à votre engagement collectif lors de nos différentes activités, nous 
avons, durant cette année, récolté près de 25.000 €. C'est FORMIDABLE ! 

 

 

Au début de mon mandat, je vous avais fait part de mon souhait de soutenir des œuvres 
locales et plus particulièrement celles venant en aide aux femmes et aux enfants. Cette 
année, nous avons soutenu "La Maison Heureuse" d'Alleur qui accueille des jeunes filles en 
difficulté, le "CVFE" qui est un refuge pour des femmes victimes de violences conjugales et 
leurs enfants, le "Foyer des Orphelins", le "Centre Alfa", les ASBL "Mistral", "La Porte 
Ouverte", "Autistes et Artistes", sans oublier les différentes œuvres du Rotary International. 
 

Je vous souhaitais une année FUN, joyeuse, dynamique et conviviale tout en rayonnant et 
apportant notre contribution autour de nous. 
 

Vous y avez répondu ! Et j'espère surtout que vous y avez pris beaucoup de plaisir en toute 
amitié rotarienne. Pour moi, ce fut le cas. 
 

Merci enfin à René, mon "Moteur d'épanouissement complice" [MEC], qui m'a soutenue et 
suivie par monts et par vaux tout au long de cette année. 

 

 



 

Je vais clore mon mandat en remettant un PHF à un ami qui, je ne sais pas trop pourquoi, ne 
souhaitait pas le recevoir… Pourtant, il a assuré superbement son année de présidence dans 
la pérennité des actions entreprises par son prédécesseur Daniel. IL nous apporte en 
permanence un soutien efficace malgré ses très intenses activités professionnelles… et, de 
surcroît, il est un magnifique ambassadeur du Rotary ! Yves, tu n'y échapperas pas… ! 

 

  
 

 
 

La roue tourne… Place à Giovanni à qui je souhaite une très belle année de présidence. 
 

Merci encore à tous pour votre amitié, votre soutien et la confiance que vous m'avez 
témoignée. 
 

Myriam 
 
 

Vient ensuite le traditionnel passage du collier de Président, suivi du périlleux 
épinglage de l'insigne de Past-Président et, beaucoup plus tard, de la remise de 
fleurs, geste beaucoup moins dangereux sauf en cas d'allergie manifeste ou de 
stress majeur ! 
 

Myriam passe donc son collier au cou de Giovanni et devient cette occasion Past-
Présidente… 
 

Et comme on dit…  Président[e] un an, Past-Président[e] pour toujours ! 

 



 

 
 

  
 

  
 

C'est maintenant au tour de Giovanni de nous délivrer son disours de Président frais émoulu. 
 

Laissons lui le micro 
 

 



 
 

Mes chères amies, Mes chers amis, 
 

Bienvenue à toutes et tous, à cet événement qui marque annuellement, au sein de notre 
club, le passage de témoin de la Présidente à son successeur, qui assumera cette 
responsabilité pour les 12 mois à venir. 
 

À titre personnel, voici venu le moment le plus difficile de ma future année de 
présidence : le discours !  
 

Heureusement pour nous tous, cela m'incitera à ne pas être trop long ! 
 

Dans ce genre de circonstance, après les salutations d'usage et les mots de bienvenue, il 
est de coutume de passer aux remerciements, et ils sont particulièrement nombreux : 
 

Merci et félicitations à notre Présidente pour la très belle année vécue au sein de notre 
Club. Myriam vous a rappelé les manifestations et les activités qui ont jalonné cette riche 
année de présidence.  
 

Vous devrez être donc être indulgents vis-à-vis de son successeur ici présent, volontaire 
et rempli de bonne volonté, mais qui mesure parfaitement l'étendue de la tâche qui 
l'attend ! 
 

Merci à vous tous, membres de notre club, époux, épouses, compagnes et compagnons, 
amis et amies d'être présents aujourd'hui. 
 

Je voudrais particulièrement remercier Fabienne, Patrick et André sur qui j'ai déjà pu 
compter pour la préparation de cette année et sur qui, je le sais, pourrai encore compter 
dans les mois qui viennent. 
 

Merci à Maria, pour son aide, sa patience, sa compréhension, son implication, sa 
présence bienveillante à mes côtés et déjà pardon pour mes futurs retards, stress, 
absences du domicile conjugal pour cause de Rotary et autres sujets susceptibles de 
causer des tensions familiales ! 
 

Merci à mes enfants pour l’aide et le soutien qu’ils m’apportent, et particulièrement à 
Laura pour son inspiration et la composition des cartons d’invitation, menus, affiches, 
etc… 
 



 
 

Merci enfin à toutes celles et ceux qui permettent ou ont permis à ce Club d'être ce qu'il 
est aujourd'hui. 
 

Il me parait également très important de partager avec vous les principaux fils 
conducteurs qui me guideront lors de cette Présidence 2018-2019 : 
 

1.  L'amitié : Je vois un club Rotary comme un club d'amis, poursuivant une même 
mission et avec une même volonté de rendre service à ceux qui en ont besoin, et où 
l'union entre ses membres rend la réalisation des objectifs naturelle et jamais 
imposée. 
 

2.  Les principes : Afin de maintenir et un environnement et des relations saines, ayons 
toujours à l'esprit, dans nos discussions, nos réflexions et nos choix, le Critère des 4 
Questions : 

 

 Est-ce conforme à la vérité ? 
 Est-ce loyal de part et d'autre ? 
 Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer de meilleures 

relations interpersonnelles ? 
 Est-ce bénéfique pour tous les intéressés ? 

 

3.  L'objectif : Avec cette bonne volonté, nous pourrons atteindre les objectifs que je 
vous propose : 

 

 Apporter notre soutien aux différentes œuvres : Osmose, la Maison Heureuse, etc... 
 Et plus particulièrement cette année : Aider Mistral avec notre participation à l’achat 

d’un véhicule à l’image des véhicules offerts par les Opérations 11.11.11 par exemple 
 

Ce but ambitieux, nous ne pourrons l'atteindre qu'en organisant au préalable des 
activités nous permettant de rassembler les fonds nécessaires. Je compte sur vous 
tous, avec un esprit de confiance réciproque, de franche camaraderie et de bonne 
volonté pour  que les évènements que nous organiserons dans le cadre de notre Club 
soient une réussite : 

 

 Spectacle : "Sous la robe", dont vous trouverez à votre table un petit   aperçu... 
 Les devenus traditionnels Tournois de Kicker et de Pétanque 
 La vente de champagne  
 … Une nouvelle expérience : la vente d'huile d'olive ... 

 



4.  Notre club au sens large : Afin de fédérer toujours d'avantage nos membres et nos 
familles, nous organiserons des rendez-vous qui nous permettront de nous retrouver 
entre-nous (membres, famille, amis, proches...) pour le simple plaisir d'être ensemble 
et de se retrouver, parfois dans un autre contexte que celui de nos réunions et de nos 
activités plus traditionnelles, pour donner un sens plus large à notre adhésion à 
notre Club… 
 

 Ballades  
 "Soirée Amitié"  

 

C'est un programme ambitieux peut-être, mais je le voudrais réaliste, et surtout 
réalisable: grâce à l'apport des idées, des qualités, de la volonté et de l'implication que 
vous tous, pourrez insuffler dans notre, dans votre, Club ! 
 

Nous le savons tous : un Président n'est rien sans ses membres. C'est tous ensemble que 
nous réaliserons ce pourquoi le Rotary a été créé : aider et servir ceux qui en ont besoin, 
à notre échelle, celle de notre Rotary Club Liège Airport ! 
 

Rappelons-nous enfin que le Rotary n’est pas à notre service, mais que nous sommes au 
service du Rotary. 
 

Je vous remercie de votre attention.  
 

Giovanni 
 

La séance protocolaire est terminée. C'est au tour de Patrick, notre nouveau [mais déjà très 
expérimenté !] Chef de Protocole, de prendre la parole pour nous inviter à profiter du 
superbe menu choisi par Maria et Giovanni. 
 

  
 

  
 

AGENDA 
 

Vous retrouverez notre agenda sur  HARMONY https://liege-airport.rotary1630.org/ à la 
rubrique "LA VIE DU CLUB", sous-rubique "Agenda". Notez que seuls les membres disposant 
d'un login et d'un mot de passe pourront accéder à la partie "privée" de l'agenda. Le public 
n'aura accès qu'à l'agenda "général" que l'on retrouvera également [en principe] dans les 
pages centrales du Rotary Contact. 

https://liege-airport.rotary1630.org/

